

おおがしわ

学校教育目標 『心豊かな子どもの育成』

<https://ichikawa-school.ed.jp/ohgashiwa-sho/>



Just do it!
まず、やってみよう!

市川市立大柏小学校
学校だより No.10
令和8年1月 30日

大柏小3大ルール①「あいさつは先にする」②「自分がされて嫌なことはしない」③「自分で考えて行動する」

寒さ厳しい中でも頑張る大柏っ子！

1月はあっという間に行ってしまいました。寒さも一段と厳しさを増していますが、大柏っ子たちは元気に学習活動に励んでいます。2月は季節の分かれ目。もう少しの辛抱ですかね。

学習活動の中でも、様々な体験活動を取り入れながら進めています。3年生は昨年度より、地域の伝統行事である「にらめっこおびしゃ」の見学を再開しました。普段から体験活動等でお世話になっている地域の皆様も関わっていて、子どもたちも身近に感じたことだと思います。見学が終わりお礼の挨拶をしたところ、逆に地域の方から感謝のお言葉をいただきました。ありがとうございました。

さて2月は、祝う会に向けての学年練習も始まりますが、各教科等の学習のまとめの時期となります。18日(水)には、今年度最終となります学習参観と学級懇談会を行います。子どもたちの様子を直接ご覧いただき、懇談会にて一年間の活動について振り返りができるたらと思います。ご来校をお待ちしております。

児童の様子



1年 昔遊び



3年 書初め会



5年 書初め会



1年 たこ揚げ



6年 書初め会



4年 書初め会



なかよし 書初め会



6年 百人一首大会



3年 にらめっこおびしゃ見学



◎頑張った大柏っ子

大柏サッカークラブ

SHAPO 市川 CUP2026 第 56 回市川市少年サッカー親善大会

第3位！

市川市サッカー協会主催 北部支部大会 6年生の部

優勝！

松戸 FC U-12(トレセン) 6年女児3名

JFA 主催 JFAU-12 ガールズゲーム 2025 関東 in 群馬

予選リーグ1位 1位トーナメントに進出

第3位

○事故、ケガに気をつけて

朝の寒さが非常に厳しい状況です。顔が凍ってしまうと思うほど。マスクをしていると、口元から鼻にかけて温度と湿度を保つことができます。感染症の予防も兼ねて上手に使わせてください。

登校の様子を見ていると、どうしてもポケットに手を入れてしまう子が見られます。気持ちは十分にわかります。注意を払っていても、この寒さで視界が狭まり、体が思うように動かせず転倒することもあります。大ケガにつながらないよう毎朝声をかけています。

これまで何度も報告、連絡をいただいているが、県道(バス通り)の歩き方についても注意が必要です。先日、出張に向かうところで、縁石に乗っている子を見かけました。近くに寄る前に降りましたが、運転者から見ると、ふらふらと歩いていて車道側に降りてこないかとヒヤッとします。子どもなので、つい、やってしまうのでしょうか。しかし、一瞬の不注意から大きな事故につながってはなりません。子どもたちに安全意識が身に付くまで、くりかえし、我々大人が範を示し、言い続けていくことが必要です。できるところで、できる範囲のご協力をお願いいたします。

○読み聞かせ隊！

読み聞かせ隊のみなさんは、いつも各学級に回っていただき読み聞かせを行ってくださっています。学期に1回ずつ、年中行事にちなんだもの、地域の昔話など読んでくださっています。

最近では、在校生の保護者の皆様も加わり活動されています。読み聞かせ活動にご興味のある方は、ご参加ください。



○第五中学校の校長先生より

学校の様子を発信しているので、よろしければご覧くださいとのことです。



～市川五中からのお知らせ～

学校ホームページ「五中ブログ」をご覧ください

「五中ブログ」では、中学生の日々の生活、授業、部活動の様子や、お役立ち情報をお知らせしています。

中学校進学の参考に、身近な中学校の日常を、お子様と一緒にご覧ください。

QRコード ⇒

